

回 覧

令和6年度活動報告

7月4日	七夕（若榎分班）	11月21日	町外研修 （羽生との交流会）
6日	七夕（小針班）		
9日	全体会「ますます元気に なる体操 part2」 埼玉県老人クラブ連合会 田中 道子 氏	12月10日	ふれあい広場
		1月28日	新春講演会 「お薬との付き合い方」 伊奈町保険医療課 谷川 麻里 保健師
9月10日	お月見会（小室班）		
10月5日	福祉大会	30日	豆まき（若榎分班）
11月10日	文化祭	2月7日	全体会「町外研修の報告」



第82号

伊奈町母子愛育会

令和7年3月1日

埼玉県支部愛育のつどいにおいて、表彰されました。

令和6年3月18日 母子愛育会埼玉県支部長表彰

齊藤 早苗

令和7年2月6日 母子愛育会埼玉県支部長表彰

近藤 春江



町外研修に参加して 南班 池田恭子

令和6年11月21日に町外研修として、羽生市母子愛育会連合会と伊奈町母子愛育会の交流会に参加しました。

昨年70周年を迎えた羽生市母子愛育会連合会は、現在567名の班員で各支部20～70名の9支部で組織されていて、各々特徴のある活動をされていました。

声掛け活動は基より、ベビーマッサージ・子ども食堂・いがまんじゅう作り・グランドゴルフ等々まるで母子愛育会が自治会や子ども会と連携した様に活動されていると感じました。班員が少なく少子化の中どのように活動していくか課題ですが、他の地域活動と協力して開催する事の参考になると感じました。

伊奈町の活動報告で羽生市母子愛育会連合会が最も関心を示されたのは、ふれあい広場や3歳児健診等で配布している手作りおもちゃです。作り方をぜひ知りたいので、母子愛育会の県の研修会で講師をしてほしいと大変好評でした。

町外研修の報告

今回、平成25年度以来久しぶりに交流会を実施しました。羽生市の班員の多さと活動内容の幅の広さに驚きました。伊奈町では、「愛育会」と名前を変更する以前の「愛育班」の頃は頻繁に交流会を実施していました。様々な愛育班との交流を経て活動が活発化し、その後施設訪問（乳幼児施設・高齢者施設など）も実施してきました。今回の交流会を受けて活動につながればと思いました。

<町外研修に参加した人の感想>

- ・班員の数が多い
- ・未就学児～小学6年生までが対象
- ・1年で班員交代や固定している所もある
- ・支部によって活動が違う
- ・赤ちゃん訪問をしている
- ・民生委員は高齢者、愛育会は子どもと決まっている

伊奈町母子愛育会では、私たちと一緒に活動してくれる班員を募集しています！